

# INVITATION

## Journées de réflexion sur les trajectoires scolaires et sociales des diplômés de Kiuna – 22 et 23 février 2018

**ODANAK, 1<sup>er</sup> février 2018.** C'est avec plaisir que Kiuna vous invite aux Journées de réflexion sur les trajectoires scolaires et sociales de ses diplômés.

Cet évènement s'adresse aux jeunes autochtones eux-mêmes, aux ressources responsables des étudiants du réseau collégial et universitaire, aux responsables gouvernementaux et communautaires intéressés par la question et, de manière générale, à toutes les personnes, chercheurs et praticiens dont le travail est relié à l'éducation autochtone et qui souhaitent en savoir davantage sur les expériences des étudiants autochtones du Québec.

Sous forme de panels, les diplômés et les enseignants de Kiuna échangeront publiquement sur plusieurs questions de manière à :

- Mieux connaître les trajectoires des diplômés collégiaux issus des Premières Nations, précisément ceux de Kiuna;
- Préciser les forces et les limites des mesures existantes concernant l'éducation postsecondaire;
- Dégager des pistes, des recommandations et des orientations stratégiques qui permettront de bonifier les mesures existantes à l'intention des diplômés des Premières Nations et de mieux les soutenir dans leurs démarches éducatives;
- Stimuler l'intérêt des étudiants actuels de Kiuna pour les études universitaires;
- Permettre aux diplômés des Premières Nations d'agir comme vecteurs de changement.

Organisé grâce au soutien financier d'Affaires autochtones et du Nord Canada (AANC), cet évènement représente une occasion unique de découvrir Kiuna! En plus des panels, des prestations et des différents ateliers offerts, les participants auront la possibilité de s'entretenir avec les étudiants actuels et diplômés de Kiuna ainsi qu'avec les membres du personnel.

Pour toute information supplémentaire à propos de ces Journées de réflexion, veuillez entrer en contact avec Quentin Genevrier, à l'adresse suivante : [quentin.genevrier@kiuna-college.com](mailto:quentin.genevrier@kiuna-college.com).

**Réservation obligatoire avant le 16 février sur Eventbrite.**



Institution **KIUNA**



[facebook.com/KiunaCollege](https://www.facebook.com/KiunaCollege)

[kiuna-college.com](http://kiuna-college.com)

# INVITATION

## Academic and social trajectories of Kiuna graduates – February 22 and 23, 2018

**ODANAK, February 1, 2018.** Kiuna is pleased to invite you to the days of reflection on the academic and social trajectories of its graduates.

This event is for Aboriginal youth, college and university student services coordinators, government and community representatives, researchers and practitioners working in education and interested in learning more about the experiences of Aboriginal students in Quebec.

Kiuna graduates and teachers will take part in panel discussions on a wide variety of issues to:

- Learn more about the trajectories of First Nations college graduates, and in particular those from Kiuna.
- Identify the advantages and limitations of the existing measures for post-secondary education.
- Bring forth recommendations and strategic actions that will help improve the existing measures for First Nations college graduates and support them in their educational efforts.
- Stimulate interest among current Kiuna students to continue their studies at the university level.
  - Allow First Nations graduates to act as agents of change.

Organized with the financial support of Indigenous and Northern Affairs Canada (INAC), this event is a unique opportunity to discover Kiuna! In addition to the panels and workshops, participants will have the opportunity to speak with current Kiuna students, graduates, and staff.

For additional information about this event, please contact Quentin Genevrier at [quentin.genevrier@kiuna-college.com](mailto:quentin.genevrier@kiuna-college.com).

**Registration is mandatory before February 16<sup>th</sup> on Eventbrite.**



**KIUNA** Institution



[facebook.com/KiunaCollege](https://facebook.com/KiunaCollege)

[kiuna-college.com](https://kiuna-college.com)